

年記念祝賀会を「30+1周年記念」として執り行いました。祝賀会には洞爺湖町から町長代理として教育長の渋川賢一様および角田隆志様、関西北海道クラブ会長の小黒恵三様、北海道新聞大阪支社長の笠井孝一様、さらに日頃から懇意に交際させていただいている岡山道産子会から会長の渋江幹男様をはじめ会員の皆様など多くの遠来のご来賓の方々を始め、日頃よりお世話になっているサッポロビール（株）中四国統括支社長の横山雅一様、九州圏県人会の皆様にもご参加いただき、遅ればせながらの記念祝賀会になりましたが懐かしくそしてとても楽しいひとときとなりました。多方面から多くのご協賛もいただき、参加された会員の皆様にも改めて御礼申し上げます。

広島道産子会では明るく楽しい懇親の場を提供するためにゴルフやハイキングなどの同好会、故郷会では道南会や十勝会なども活動を再開し、今後は現在お住まいの地域ごとの懇親会なども開催したく思います。また、会員皆様からの様々なご提案なども取り入れたく、役員を中心に会員相互の声かけ運動も展開してまいりたく思います。

諸先輩が築き上げ、円熟した道産子会の歴史を次世代に引き継ぐことができますよう、そして、40周年、50周年が笑顔で迎えられるよう切に願っております。

この30年間、ご協力ご尽力をいただいた会員の皆様、ご高配を賜りました関係各位には御礼を申し上げるとともに、今後とも引き続き暖かいご指導ご鞭撻をいただきますよう、遅ればせながらよろしくお願ひ申し上げます。



記念懇親会

A collage of black and white photographs capturing various moments from the event. At the top left, a man in a dark suit stands at a podium. To his right, another man in a white suit speaks into a microphone. Below them, a group of people are seated at tables, engaged in conversation. In the center, two men in traditional Japanese clothing are performing a dance or demonstration. On the far left, a man in a suit and tie is seen walking through the venue. The background features several banners with the text '第32回広島道産子会総会・懇親会' (32nd Hiroshima Prefecture Product Expo and Family Gathering) and '島道産子会総会 懇親' (Island Product Expo and Family Gathering). The overall atmosphere appears to be a formal yet celebratory gathering.

広島道産子だより

第63号
発行・編集会
云島道産子
会長 長崎 信浩
F733-0821
云島市西区
庚午北4-9-25-102
印刷:

平井 和行（札幌市出身）



安藤 友幸（室蘭市出身）

展示されている袍身と同郷の筆者　は　・　よ　を　前　め　よ

日本製鋼所は明治40年に作られた世界最大級の鉄の水圧プレス機を保有し、陸奥や長門の戦艦の砲身24門他、多くの大型機械が現存する。この機械は、大和ミュージアムで展示されている。また、日本製鋼室蘭製作所の工場内や大砲の名勝なども詳しく紹介されました。

今度みなさん
が、大和ミュージ
アムを訪れる時
は、巨大な砲身の
前で歩みを止め、
北海道・室蘭から
はるばる運ばれ
た、戦争の遺物に
想いを寄せて見て
下さい。



宝薦で製造された事を云々銘板

なぜここに!

室蘭で製造された 巨大な大砲

大改装後、全力公試運転中の戦艦「陸奥」

目大なクレーン船に引き揚げられた砲身が海面に見えた時には驚きと感動があつたのを昨日のよう覚えていました。謎の沈没から17年ぶりに海底から揚がったばかりの砲身は泥まみれでそれは哀れな姿でした。

戦死した乗組員は1121人と記録されています。砲身の他、多数の遺骨や印鑑、ヘルメット、食器などの遺品も引き上げられ戦争の悲惨さ現実を目のあたりにしました。

私たち多くの報道陣も含め遺族や作業員、関係者が首を垂れ手を合わせて英靈の死を悼みました。

引き揚げられた砲身は私と同じ出生地の北海道の室蘭で大正10年に製造されることを後になつて知り今でも感慨深いものがあります。

砲身は「鉄の町」「工業都市」として知られる室蘭市の日本製鋼所で製造されたのですが戦艦本体は、大正10年に横須賀の海軍工廠で建造されています。

製造された巨大な砲身はその後、台船で太平洋から瀬戸内海、呉市へと運ばれ昭和11年に呉海軍工廠で新たな強力な主砲として搭載されています。

しかし、戦時の1943年昭和18年、6月8日正午過ぎに山口県の柱島沖に停泊中に火薬庫が爆発、沈没したも

主な今後の予定

- 5月28日 川と緑のジンギスカン
- 7月26日 暑気払い道産子会ビアガーデン
- 8月下旬 北海道・九州県人会ビアガーデン
- 毎月第三週土曜 パークゴルフ同好会
- 盛夏

總集後記

コロナの呪縛からやっと解き放たれ、以前の日常が戻ってきつつあります。これから、道産子会も様々な活動を活発化していくと考えています。みなさん日頃から体を鍛えて積極的にご参加ください。また、メールやラインなどお孫さんなどとされていましたら、道産子会の方へも連絡して下さい。(二二)